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第 2460 回 2018.7.11 
ビジター紹介 ①ボーイスカウト団⻑           工藤 峰夫 様 

②ボーイスカウト委員⻑        中村 ⾏⽣ 様 
③幸⼿市スポーツ少年団本部⻑     ⻫藤 一夫 様 
④幸⼿商⼯会会⻑               梨本 松男 様    
⑤子育て支援支援ねっとわーく代表 山本 晶子 様 
⑥  〃          会計 八重樫 三恵子様 
 
 

 

 

 

 

 
助成⾦進呈 ボーイスカウト 

 
助成⾦進呈 スポーツ少年団 

 
助成⾦進呈 子育て支援ねっとわーく 

 
助成⾦進呈 幸手市商工会 市⺠まつり 



会長挨拶 

ゲストの皆様、こんにちは。７⽉より新年度に改まり、緊張しております
が、１年間どうぞよろしくお願い致します。 

さて、本⽇７⽉１１⽇は世界⼈⼝デーです。１９８７年に世界の⼈⼝が 
５０億人を超えたことにより制定をされたものです。ちなみに５０億人目と
認定されたお子さんは、クロアチアのお子さんとの事です。 

また、７⽉６⽇は歌⼈の俵万智さんに因んだ、サラダ記念⽇です。なぜ 
７月６日なのか？ですが、俵万智さんの短歌に読まれたその日がそのままア
ニバーサリー的な扱いになって今に至っているようです。このように個人的
にも、世界的にもアニバーサリーという絆を作り、交流をもって活かせるよ
うにしていきたいものです。では、本日もよろしくお願い致します。 

 

委員会報告 

国際奉仕委員会 山口寿通委員⻑ 

1．日 程    9 月 14 日(⾦)〜9 月 18 日(火) 
2．支援先クラブ マンダルヨンウエストＲＣ 
3．支援内容  
  ① マンダルヨン市内の小学校にコピ－機、デスクトッ プ PC・ 

トイレ設備等を寄贈 
② ⼤規模⽕災に⾒舞われ、多くが家を失い避難所⽣活を余儀なく    

されている同地区の小学校に生活、教育のインフラを提供する 
③ 参加希望の会員は、7 月 18 日までに事務局または小松原幹事

までご連絡願います。 
SAA  ⼩⼭寿⾏ SAA  
服装について 
1. 作業着でも例会に来ることが出来ると勧誘している事も考慮して、作業着での例会出席は 

可能とする。 
2. 襟のないシャツでの出席は不可（⼥性はこの限りではありません） 
3. かかとの無い靴での出席は不可（サンダル等） 
4. シャツはズボンの中に入れること（ポロシャツ等も含め） 
5. いかなる服装でもロータリーバッチまたはこれに代わる物を着けて例会に参加すること。 

（マーク入りベストの導入も検討中） 
6. SAA 推奨の服装 
  ①お客様や仲間のロータリアンに敬意を払った服装を心がける 
  ②６⽉〜９⽉までの期間を除き、極⼒ジャケット着⽤下さい 
  ③ゲストと同等かそれ以上のフォーマル度の服装とする 

（ガバナー公式訪問であればガバナーはスーツにネクタイですので、我々も同等にする） 



ボーイスカウト幸手団の委員長・中村行生 様 

本⽇は、⼯藤隊⻑と貴会の例会にお招き頂き、貴重な助成⾦を頂戴いたしまして本当に有難うござ
いました。心から御礼申し上げます。私ども幸手団は、８月上旬、石川県奥能登での日本ジャンボリ
ーに参加して、全国の仲間たちとキャンピングを通してスカウトとしてのトレーニングをしていま
す。一方、地元では、地域社会のいろいろなイベントなどで奉仕活動をしております。 
頂戴しました助成⾦を、上記の活動の中で⼤事に使わせていただきます。 
本当に有難うございました。 
 
 
幸手子育て支援ねっとわーく代表 山本晶子 様 

私ども「幸手子育て支援ねっとわーく」は幸手市内を中心とし
た子育て支援に関心のある方や、幸手市内で活動しているグルー
プの集まりです、14 年前の発⾜当時の記録を⾒ていますと当時
今のように⼦育て⽀援が⾏き渡っていない時代に、各企業やお店
などを回って個々に理解していただき寄付を募って、⾏政と交渉
して、⼦育て⽀援担当課に会議に参加・協⼒をお願いしたり、活
動するにあたっての苦心の様子がうかがえます。今はこのように
幸⼿ロータリークラブ様から助成⾦をいただけて、会の運営に役⽴たせていただいています。あり
がとうございます。 

月 1 回の会議で情報交換、ねっとわーく通信の発⾏、⼦育て講演会の開催、会員の勉強の機会と
して、年 1 回の地域の⼦育て環境の⾒学を、12 月には「子育て応援まつり」の実施などの活動をし
ています。 

今年度の講演会は「インターネットの危険性と保護者の役割について」ということで埼⽟県ネッ
トアドバイザーの講演をいただきました。幼児をお持ちのママ達も参加されスマートフォンや携帯
電話の使い方に皆さん悩んでいることを再確認しました。 
⼜、⼦育て環境の⾒学会として、今年は 7 月 23⽇にてんじん保育園の⾒学会を予定しています。 
12 月には第 13 回の子育て応援まつりを実施します。来ていただく子供たちや子育て中の方々に

お⾦がかからないで安⼼して⼀⽇楽しんでもらえたらと奮闘しています。今年は実⾏委員会に 40 代
の若⼿が参加してくれ今新しい企画など、新しい視点のお祭りを考えて下さっています。発起⼈の
メンバーも年を重ね新しい形での応援まつりになってスムーズな世代交代ができ、おまつりが⻑く
良い形で受け継がれていくことと確信しています。もちろんベテラン組もしっかり協⼒して、盛り
上げたいと考えています。⼜幸⼿市からの要請で児童福祉審議会、幸⼿市⻘少年問題協議会、第６
次幸⼿市総合振興計画市⺠検討会議にも会員の中から委員として協⼒させていただいています。 

今後もご支援の程、よろしくお願いいたします。 
 

 



幸手市商工会 梨本松男様 

助成⾦を頂きありがとうございました。今年も 11 月 12⽇（⽇）に市⺠まつりを開催予定していま
す。毎年予算繰りを考えるわけですが、ロータリークラブをはじめ、多くの企業からの寄付を頂き
感謝しております。同じ時期、近隣の市でもおまつりが開催されます。参加
費⽤、寄付等、どのようなにしているのか調べたところ、参加出店料の⾦額
が幸⼿市より⾼額だとわかりました。参加料が安ければ、どなたでも気軽に
出店できるのでたくさんの応募者がいます。年々増える出店者のため、場所
の確保や配置など考えるのも⼤変です。今⼀度参加登録料の⾒直しをしない
といけないのかなと考えております。頂いた助成⾦は有効に使わさせて頂き
ます。 

 

幹事報告 

 

ニコニコＢＯＸ            
誕生日祝ありがとうございます。  高野 優会員 
短期留学のために使ってください。 岩上幸二会員・宮澤 実会員 ・ 山口寿通会員    
奈良 俊一会⻑ ゲストの皆様ようこそいらっしゃいました。 
小松原孔明幹事 皆様ようこそ 
梨本松 男会員 市⺠まつりへの助成⾦ありがとうございます。 
⾦⼦ 範子会員 久しぶりの出席です。暑い日が続きます。身体に気をつけましょう 
柳沼 憲一会員 本日も宜しくお願いします。 
三牧 信吾会員 本日も宜しくお願いします。 
小山 寿⾏会員 本日は多くのお客様ようこそ。 
 
       ニコニコ BOX・財団 BOX           本日の出席率 

    

 

 

 

議    題 内   容 
インターアクト年次⼤会について 8 月 18 日（土）10 時 30 分 川口総合文化センター 

⽶⼭奨学補助⾦について 世話クラブ補助⾦を 8 月分と一緒に振込みします 

上半期分担⾦について ７月 31 日（火）までに地区に納入。7 月 1 日現在 44 名 

RI 規定審議会追加会費変更 
 

1.5 米ドルから 1.0 米ドルに減額 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 61,000 97,000 

結婚記念日祝 0    0 

ビジターフィー 0 0 

会員数 出席者数 

(出席免除 12 名) 

暫定出席率 

44 名 39 名 88.63％ 


